

DARK PROJECT

 **ENGLISH**  **DEUTSCH**

INSTRUCTIONS

1. The keyboard can be used with personal computers equipped with USB-connectors.
2. It is better to connect the keyboard when the computer is turned off.
3. It is not recommended to use high temperatures for drying keycaps and other plastic parts.
4. If for any reason you spilled liquid on the keyboard, IMMEDIATELY shut it down and dry it for 48 hours.
5. Despite the fact that this does not affect the warranty, take care of your keyboard.

ANWEISUNGEN

1. Die Tastatur kann mit Personalcomputern verwendet werden, die mit USB-Anschlüssen ausgestattet sind.
2. Es ist besser, die Tastatur bei ausgeschaltetem Computer anzuschließen.
3. Es wird nicht empfohlen, hohe Temperaturen zum Trocknen von Tastenkappen und anderen Kunststoffteilen zu verwenden.
4. Wenn Sie aus irgendeinem Grund Flüssigkeit auf die Tastatur verschüttet haben, schalten Sie sie SOFORT aus und lassen Sie sie 48 Stunden lang trocknen.
5. Auch wenn dies keinen Einfluss auf die Garantie hat, sollten Sie Ihre Tastatur gut pflegen.

SOFTWARE

Plug the USB connector on your keyboard into any free USB port. Boot your computer and connect to the Internet. Navigate to darkproject.eu and download the software. Start the software installation process and follow the on-screen instructions.

SOFTWARE

Stecken Sie den USB-Stecker Ihrer Tastatur in einen beliebigen freien USB-Anschluss. Starten Sie Ihren Computer und stellen Sie eine Internetverbindung her. Navigieren Sie zu darkproject.eu und laden Sie die Software herunter. Starten Sie den Installationsvorgang der Software und folgen Sie den Anweisungen auf dem Bildschirm.

SPECIFICATIONS • SPEZIFIKATIONEN

KD68

FORMAT • FORMAT

Structure / Aufbau Classic / Klassisch

SWITCHES • SCHALTER

Type / Typ Mechanical / Mechanisch
Hot Swap support / Hot-Swap-Unterstützung Yes / Ja

DIMENSIONS • ABMESSUNGEN

Size / Größe 314x104x40mm
Cable length / Länge des Kabels 1,8 m

ERGONOMICS • ERGONOMICS

Detachable cable / Abnehmbares Kabel Yes / Ja
Wrist rest / Handgelenkstütze No / Nein
Multimedia keys / Multimedia-Tasten FN+

OTHER • SONSTIGES

Software / Software Yes / Ja
Systems / Betriebssysteme Win XP, 7, 8, 8.1, 10, 11, MacOS
Voltage / Spannung 5V

RESET DEFAULT • STANDARD ZURÜCKSETZEN

FN+ALT_R+ESC — Three seconds - Reset Default

FN+ALT_R+ESC — Drei Sekunden - Standard zurücksetzen

DISPOSAL INFORMATION

The crossed-out wheele-bin symbol means that you must not dispose of this product together with unsorted household waste. As electrical devices can contain harmful substances that may cause environmental damage or harm to your health if not disposed of correctly, please dispose of these products separately. As the end user, you are required by law to dispose of used electrical equipment at an official recycling point. For information about local recycling points, contact your local authority, civic amenity site, or the business where you purchased this product. By disposing of electrical products at an official recycling point, you are doing your bit to ensure equipment is recycled correctly and professionally, and our environment is protected. Wherever possible, remove any batteries before disposing of the device. Under law, as a user, you face the risk of penalties if you dispose of devices and batteries illegally.

ENTSORGUNGSHINWEISE

Das Symbol der durchgestrichenen Mülltonne bedeutet, dass Sie dieses Produkt nicht zusammen mit unsortiertem Hausmüll entsorgen dürfen. Da Elektrogeräte Schadstoffe enthalten können, die bei unsachgemäßer Entsorgung Umwelt- oder Gesundheitsschäden verursachen können, entsorgen Sie diese Produkte bitte separat. Als Endverbraucher sind Sie gesetzlich verpflichtet, gebrauchte Elektrogeräte bei einer offiziellen Recyclingstelle zu entsorgen. Informationen über örtliche Recyclingstellen erhalten Sie bei Ihrer Gemeindeverwaltung, einer staatlichen Einrichtung oder dem Geschäft, in dem Sie dieses Produkt gekauft haben. Wenn Sie Elektrogeräte bei einer offiziellen Recyclingstelle abgeben, tragen Sie dazu bei, dass die Geräte korrekt und fachgerecht recycelt werden und unsere Umwelt geschützt wird. Entnehmen Sie nach Möglichkeit alle Batterien, bevor Sie das Gerät entsorgen. Laut Gesetz drohen Ihnen als Nutzer Strafen, wenn Sie Geräte und Batterien illegal entsorgen.

WIN / MAC SYSTEM SWITCHING • WIN/MAC-SYSTEMSCHALTUNG

Default: WIN system (restore factory Settings under the respective system without exiting the current system state).

FN+A — Three seconds, switch to the Windows operating system, and the MAC indicator is off.
FN+S — Three seconds, switch the MAC system, and the MAC indicator is on.

Default: WIN system* (Werkseinstellungen unter dem jeweiligen System wiederherstellen, ohne den aktuellen Systemzustand zu verlassen).

FN+A — Drei Sekunden, Wechsel zum Windows-Betriebssystem, und die MAC-Anzeige ist aus.
FN+S — Drei Sekunden, Wechsel zum MAC-System, und die MAC-Anzeige ist eingeschaltet.

BACKLIGHT CONTROL • STEUERUNG DER HINTERGRUNDBELEUCHTUNG

Fn + ↑/↓ — Brightness Up / Down
Helligkeit auf/b

Fn + ←/→ — Lighting Effect Speed Down / Up
Beleuchtungseffekt Geschwindigkeit nach unten / oben

Fn + INS — Change effect
Ändern der Richtung des Effekts

Fn + DEL — Change the direction of the effect
Změna směru efektu

Fn + PGUP — Changing the foreground color
Ändern der Farbe des Vordergrund

Fn + PGDN — Changing the background color
Ändern der Hintergrundfarbe

FUNCTIONS IN WINDOWS • FUNKTIONEN IN WINDOWS

Fn + R_CTRL + 1 — My Computer
Arbeitsplatz

Fn + R_CTRL + 2 — Homepage
Startseite

Fn + R_CTRL + 3 — Email
E-mail

Fn + R_CTRL + 4 — Calculator
Rechner

Fn + R_CTRL + 5 — Multimedia
Multimedia

Fn + R_CTRL + 6 — Stop
Anhalten

Fn + R_CTRL + 7 — Previous Track
Vorheriger Titel

Fn + R_CTRL + 8 — Play/Pause
Wiedergabe/Pause

Fn + R_CTRL + 9 — Next Track
Nächster Titel

Fn + R_CTRL + 0 — Mute
Stummhaltung

Fn + R_CTRL + - — Volume Down
Lautstärke verringern

Fn + R_CTRL + = — Volume Up
Lauter

FUNCTIONS IN MACOS • FUNKTIONEN IN MACOS

Fn + 1 — F1

Fn + 2 — F2

Fn + 3 — F3

Fn + 4 — F4

Fn + 5 — F5

Fn + 6 — F6

Fn + 7 — F7

Fn + 8 — F8

Fn + 9 — F9

Fn + 0 — F10

Fn + - — F11

Fn + = — F12

Fn + P — Scroll Lock
Bildlaufsperr

Fn + [— Home
Startseite

Fn +] — End
ende

Fn + ; — Print Screen
Bildschirm drucken

Fn + ' — Pause
Pause

Purpose of product: computer accessory / Zweck des Produkts: Computerzubehör
Connection: 1 x USB / Anschluss: 1 x USB
Product material: plastic/metal/rubber / Material des Produkts: Kunststoff/Metall/Gummi
Used for: entering information into a personal computer / Verwendungszweck: Eingabe von Informationen in einen Personal Computer
Please check with your local authorities for shipping regulations before shipping. / Bitte erkundigen Sie sich vor dem Versand bei Ihren örtlichen Behörden nach den Versandvorschriften.
Manufacturer / Hersteller:
RSQ Group Limited, 9 / F Silvercorp International Tower, 707-713 Nathan Rd. Flat / RM A3, Mongkok, Kowloon, Hong Kong

Importer / Einführer:
EV Einführer: FS-Holding Ltd. Profil: Ilas 4, Gerasmoseia, Limassol,Cyprus, 4046.
E-mail: care@fsstore.com, Tel: +357 25 26 01 16

UA Importer: ТОВ «ФС ДІСТРІБЬЮШН» Україна, 02072, м. Київ, вул. Чавара Єлизавети, буд. 13, Н/П 39A4
E-mail: distribution_ua@fs-d.com.ua, Tel: +38 044 592 4990

The importer is responsible for processing claims from buyers / Der Importeur ist für die Bearbeitung der Reklamationen der Käufer verantwortlich.

Made in China / Hergestellt in China

Date of manufacture: indicated on the package / Herstellungsdatum: auf der Verpackung angegeben
Serial number: indicated on the package / Seriennummer: auf der Verpackung angegeben

The crossed-out wheele-bin symbol means that you must not dispose of this product together with unsorted household d waste. As electrical devices can contain harmful substances which may cause environmental damage or harm to your health if not disposed of correctly, please dispose of these products separately. As the end user, you are required by law to dispose of used electrical equipment at an official recycling point. For information about local recycling points, contact your local authority, civic amenity site or the business where you purchased this product. By disposing of electrical products at an official recycling point, you are doing your bit to ensure equipment is recycled correctly and professionally, and our environment is protected. Wherever possible, remove any batteries before disposing of the device. Under law, as a user you face risk of penalties if you dispose of devices and batteries illegally.

Das Symbol der durchgestrichenen Mülltonne bedeutet, dass dieses Produkt nicht zusammen mit unsortiertem Hausmüll entsorgt werden darf. Da Elektrogeräte Schadstoffe enthalten können, die bei unsachgemäßer Entsorgung Umwelt- oder Gesundheitsschäden verursachen können, entsorgen Sie diese Produkte bitte getrennt. Als Endverbraucher sind Sie gesetzlich verpflichtet, gebrauchte Elektrogeräte bei einer offiziellen Recyclingstelle zu entsorgen. Informationen über örtliche Recyclingstellen erhalten Sie bei Ihrer Gemeindeverwaltung, einer staatlichen Einrichtung oder dem Geschäft, in dem Sie dieses Produkt gekauft haben. Wenn Sie Elektrogeräte bei einer offiziellen Recyclingstelle abgeben, tragen Sie dazu bei, dass die Geräte korrekt und fachgerecht recycelt werden und unsere Umwelt geschützt wird. Entnehmen Sie nach Möglichkeit alle Batterien, bevor Sie das Gerät entsorgen. Laut Gesetz drohen Ihnen als Benutzer Strafen, wenn Sie Geräte und Batterien illegal entsorgen.

Dark Project LLC

EN Correct Disposal of This Product (Waste Electrical & Electronic Equipment) (Applicable in the European Union and other European countries with separate collection systems) This marking shown on the product or its literature indicates that it should not be disposed of with other household wastes at the end of its working life. To prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste disposal, please separate this from other types of wastes and recycle it responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. Household users should contact either the retailer where they purchased this product or their local government office for details of where and how they can take this item for environmentally safe recycling. Business users should contact their supplier and check the terms and conditions of the purchase contract. This product should not be mixed with other commercial wastes for disposal.

Statement of compliance with EU Directive

Hereby, RSQ Group Limited, declares that this keyboard is in compliance with the requirements and other relevant provisions of Directive 2014/30/EU and 2015/863/EU

CZ Správa likvidace tohoto výrobku (odpadní elektrické a elektronické zařízení) (platí v Evropské unii a dalších evropských zemích se systémy odděleného sběru) Toto označení uvedené na výrobku nebo v jeho literatuře znamená, že by se po skončení životnosti neměl likvidovat společně s ostatním domovním odpadem. Abyste předešli možnému poškození životního prostředí nebo lidského zdraví v důsledku nekontrolované likvidace odpadu, oddělte jej od ostatních druhů odpadu a zodpovědně jej recyklujte, abyste podpořili udržitelné opětovné využívání materiálních zdrojů. Uživatelé v domácnostech by se měli obrátit buď na prodejce, u kterého tento výrobek zakoupili, nebo na místní státní úřad, kde získají podrobnosti o tom, kam a jak mohou tento výrobek odeslat k ekologicky bezpečné recyklaci. Podnikoví uživatelé by se měli obrátit na svého dodavatele a zkontrolovat podmínky kupní smlouvy. Tento výrobek by neměl být při likvidaci smíchán s jinými komerčními odpady.

Déclaration de conformité CE

Společnost RSQ Group Limited tímto prohlašuje, že tato klávesnice je v souladu s požadavky a dalšími příslušnými ustanoveními směrnice 2014/30/EU a 2015/863/EU.

DE Korrekte Entsorgung dieses Produkts (Elektro- und Elektronik-Apgeräte) (Anwendbar in der Europäischen Union und anderen europäischen Ländern mit getrennten Sammelsystemen) Diese Kennzeichnung auf dem Produkt oder in der dazugehörigen Literatur weist darauf hin, dass es am Ende seiner Lebensdauer nicht zusammen mit anderen Haushaltsabfällen entsorgt werden darf. Um mögliche Schäden für die Umwelt oder die menschliche Gesundheit durch unkontrollierte Abfallentsorgung zu vermeiden, trennen Sie dieses Produkt bitte von anderen Abfällen und recyceln Sie es verantwortungsbewusst, um die nachhaltige Wiederverwendung von Materialressourcen zu fördern. Private Nutzer sollten sich entweder an den Händler wenden, bei dem Sie dieses Produkt gekauft haben, oder an ihre örtliche Behörde, um zu erfahren, wo und wie sie diesen Artikel für ein umweltgerechtes Recycling abgeben können. Gewerbliche Nutzer sollten sich an ihren Lieferanten wenden und die Bedingungen des Kaufvertrags prüfen. Dieses Produkt darf nicht mit anderen gewerblichen Abfällen vermisch und entsorgt werden.

Erklärung zur Übereinstimmung mit der EU-Richtlinie

Hiemit erklärt die RSQ Group Limited, dass diese Tastatur mit den Anforderungen und anderen relevanten Bestimmungen der Richtlinien 2014/30/EU und 2015/863/EU übereinstimmt.

IT Corretto smaltimento di questo prodotto (rifiuti di apparecchiature elettriche ed elettroniche) (applicabile nell'Unione Europea e in altri paesi europei con sistemi di raccolta differenziata) Questo simbolo, apposto sul prodotto stesso o sulla sua documentazione, indica che non deve essere smaltito con gli altri rifiuti domestici al termine della sua vita utile. Per evitare possibili danni all'ambiente o alla salute dell'uomo, causati dallo smaltimento incontrollato dei rifiuti, separarli da altri tipi di rifiuti e riciclarli in modo responsabile per promuovere il riutilizzo sostenibile delle risorse materiali. Per l'uso domestico, è necessario contattare il rivenditore presso il quale è stato acquistato questo prodotto o il rappresentante locale del produttore per scoprire dove e come è possibile consegnare questo prodotto o il rappresentante locale del produttore per scoprire dove e come è possibile consegnare questo prodotto per un riciclo sicuro per l'ambiente. Le persone giuridiche devono contattare il proprio fornitore e verificare i termini del contratto di compravendita. Questo prodotto non deve essere misc